



## La oposición mexicana busca aliados en el exterior para monitorear el proceso electoral en 2024

Es ante temor de interferencias de narcos y de que el oficialismo resista el resultado de los comicios



Por Gonzalo Ferreira



(Washington, Estados Unidos) 2024 será un año intenso en lo electoral para **México** y **Estados Unidos** ya que en ambos países se celebrarán elecciones presidenciales, algo que no ocurría desde 2012, cuando Enrique Peña Nieto fue electo y Barack Obama ganó la reelección.

Mientras avanza este proceso, el Frente Amplio ya designó responsables de diferentes áreas y uno de los voceros para temas de relaciones exteriores es el ex ministro de Economía y actual diputado, **Ildelfonso Guajardo**, que este miércoles estuvo en Washington participando de un evento organizado por el Mexico Institute del Wilson Center.

El ex secretario tuvo intenciones de postularse a como presidente por el Frente Amplio, pero finalmente declinó la opción y se quedó a cargo de las relaciones exteriores de la nueva coalición.